

como se determina en la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Zumarraga, 5 de mayo de 1998.—El Alcalde en funciones, Jesús María Mendía Echaniz.

**12214** RESOLUCIÓN de 6 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Olvega (Soria), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Peón, personal laboral.

El Pleno de la Corporación, en sesión de 2 de abril de 1998, aprobó la convocatoria para la provisión de la siguiente plaza vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento e incluida en la oferta de empleo público del año 1998:

Personal laboral.—1. Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad o equivalente. Denominación del puesto: Peón de servicios múltiples. Número de plazas: Una. Sistema de provisión: Concurso.

Bases publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria» número 51, de 4 de mayo de 1998, y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 82, de 5 de mayo de 1998.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria» y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Olvega, 6 de mayo de 1998.—El Alcalde, Gerardo Martínez Martínez.

**12215** RESOLUCIÓN de 12 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Velilla de San Antonio (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.

En pleno del Ayuntamiento de Velilla de San Antonio, en sesión ordinaria de fecha 29 de abril de 1998, se aprobó la convocatoria para cubrir una plaza correspondiente a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Policía Local, así como las bases que han de regir la mencionada convocatoria.

Las solicitudes se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro del Ayuntamiento en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio.

Las bases que rigen la mencionada convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid» número 110, de fecha 11 de mayo de 1998.

Velilla de San Antonio, 12 de mayo de 1998.—El Alcalde, Manuel Sánchez Navarro.

## UNIVERSIDADES

**12216** RESOLUCIÓN de 27 de abril de 1998, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se nombra Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.8 de los Reales Decretos 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), y 1427/1986, de 13 de junio («Boletín

Oficial del Estado» del 11), y habiéndose dado cumplimiento a lo previsto en el artículo 6.6 de los citados Reales Decretos sobre designación de los miembros de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de profesorado universitario de la Universidad Politécnica de Madrid,

Este Rectorado ha resuelto nombrar las Comisiones que se relacionan en el anexo adjunto, que han de juzgar los concursos correspondientes a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 7 de noviembre de 1997.

Madrid, 27 de abril de 1998.—El Rector, Saturnino de la Plaza Pérez.

### ANEXO

Convocatoria publicada en «Boletín Oficial del Estado» de fecha 7 de noviembre de 1997

#### CUERPO DE PROFESORES TITULARES DE UNIVERSIDAD

##### Área de conocimiento: «Urbanística y Ordenación del Territorio»

Plaza número 1 (57-97)

##### Comisión titular:

Presidente: Don Luis Moya González, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretaria: Doña María Nicolasa Martínez del Río, Profesora titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Manuel José León Vela, Catedrático de la Universidad de Sevilla; don Juan Luis Dalda Escudero, Profesor titular de la Universidad de A Coruña, y don Enrique J. Giménez Baldrés, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia.

##### Comisión suplente:

Presidente: Don José Fariña Tojo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Emilio Sánchez Gil, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Luis Recuenco Aguado, Catedrático de la Universidad de Sevilla; don Marcelino Martín Montero, Profesor titular de la Universidad de Granada, y don Fernando Gaja Díaz, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia.

##### Área de conocimiento: «Ingeniería e Infraestructura de los transportes»

Plaza número 10 (66-97)

##### Comisión titular:

Presidente: Don Miguel Ángel del Val Melús, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Alessandro Rocci Boccaleri, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Antonio Miravete de Marco, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Pablo Nobell Rodríguez, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Cataluña, y don Miguel Ángel Pesquera González, Profesor titular de la Universidad de Cantabria.

##### Comisión suplente:

Presidente: Don Víctor Sánchez Blanco, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Andrés Monzón de Cáceres, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don José Aguilar Herrando, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia; don José Cristóbal Serra Peris, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia, y don Guillermo Virgili Rodón, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Cataluña.